

¿POR QUÉ VOTAR A CGU?

PORQUE JUNTOS ARMAMOS UNA BATERÍA DE PROPUESTAS PARA MEJORAR NUESTRA FACULTAD

ESTAS SON ALGUNAS DE LAS PROPUESTAS:

Buscamos que **todas las materias estén en ambos semestres** y que todos los períodos de exámenes sean períodos completos (con todas las materias).

Mejorar la formación al estudiante libre. La facultad tras luchas inacabadas en contra de las enseñanzas de academias no se ha dado cuenta que los alumnos asisten a profesores particulares debido a que el estudiante no tiene las herramientas para rendir las materias libres y las clases de consulta son insuficientes.

Más cursos de verano, hemos observado y comprobado la satisfacción del estudiante al cursar un curso de verano, debido a la gran problemática que encadena lo anteriormente mencionado, tanto la mal disposición de materias y la mal formación o no formación al estudiante libre es que éste busca el curso de verano. Pero lamentablemente sólo hay unas pocas materias y muy pocos cupos.

Buscamos con ésto una mejora del plan actual y una buena **implementación del plan de estudios 2015**, donde apuntamos a no generar la misma brecha que se hizo entre el plan de estudios de 1952 y el plan de estudios 2002, buscando con esto la transversalidad de materias y que no se sigan cometiendo los mismos errores. Si la titulación ahora requiere de 5 años que luego no te digan que es en 8.

Propondremos que las **pasantías** sean **a partir de 3ero en todas las carreras** y que esto dote al estudiante de una capacidad y experiencia práctica real que la carrera no te la da.

Queremos mejorar el ingreso del estudiante a la facultad mediante la **implementación de cursos de diseño y modelado 2d y 3d**, además de la enseñanza para los estudiantes en curso a nuevas herramientas como lo es la **realidad virtual**.

Pretendemos una **base única y total de materiales**, donde las fichas estén todas en la plataforma EVA, las presentaciones de clase en (caso de ser necesario), ejercicios, exámenes, resoluciones, comunicados, foros e intercambio de ideas en **donde participen y tengan todas las cátedras el material necesario para aprobar el curso incluyendo material para personas con capacidades diferentes**.

Procuraremos **ampliar la formación de posgrado** y diversidades de áreas de conocimiento, fomentando la práctica y la investigación en la sociedad.

Mejora en los grupos de **extensión** que ofrece la FADU, incluyendo grupos permanentes de carácter práctico y opcional, donde se brinde apoyo inmediato, a mediano y largo plazo a las situaciones de riesgo y preocupación del país y el mundo. Generando con esto un grupo de investigación de estudiantes, docentes y egresados.

Menos impresiones de taller, buscamos con esto una menor contaminación al ambiente y no un uso indiscriminado de papel como lo hacemos y **más reciclaje**, dado que todos los talleres tienen proyector, que se imprima cuando sea estrictamente necesario; además con esto no excluimos a los estudiantes que no presentan por no tener recursos para imprimir y no damos de ganar a las casas de ploteo.

Implementaremos mejoras en las **revalidas de las materias de la licenciatura en diseño integrado** (compañeros de la regional norte) respecto **a arquitectura**.

Mejoraremos el wifi de facultad!

Juntos también colocaremos la placa del monumento situado frente a facultad, un tanque de agua para la gente que se queda hasta tarde estudiando y un cargador de batería.

Te esperamos a nuestros campamentos y nuestras actividades como conoce el arte en Montevideo y Uruguay.

Visitaremos además obras en construcción, museos y lugares de interés para que te adentres en tu profesión.

Vota las listas de CGU:

167 + 168 + 169